



Adel Tawil singt auf Burg Nideggen

Nideggen. Knapp acht Jahre nach seinen vielumjubelten und ausverkauften Auftritten mit „Ich + Ich“ auf der Burg Nideggen und auf Schloss Merode kehrt Adel Tawil zurück. Am Montag, 10. September, 20 Uhr, wird er bei der „Bühne unter Sternen“ im Rahmen seiner „so schön anders Open Air 2018“-Tournee Station machen. „Ich freue mich sehr, dass es uns nach den sehr erfolgreichen Konzerten in den Jahren 2010 und 2011 erneut gelungen ist, Adel Tawil zur Bühne unter Sternen einzuladen“, zeigt sich Schirmherr Landrat Wolfgang Spelthahn glücklich, „Adel Tawil war und ist ein Garant für hochqualitativen Deutschpop, und sein Konzert wird sicher ein Hochgenuss!“ Karten gibt es beim Kundenservice des Medienhauses Aachen. Foto: Olaf Heine